

Communiqué de presse

Population

Payerne souhaite la bienvenue à ses nouvelles habitantes et ses nouveaux habitants et fête sa diversité en valorisant les talents culinaires et artistiques de ses communautés

La Cérémonie d'accueil des nouvelles habitantes et des nouveaux habitants se déroulera le samedi 28 septembre 2024, en présence des Autorités communales. L'événement aura lieu au Cinéma Apollo et sera suivi d'un apéritif dans le cadre de la Fête multiculturelle. Organisée par la Commission Communale Suisses-Immigrés de Payerne, la Fête multiculturelle continuera jusqu'à 18 h 30 sur la Place du Marché.

Le 28 septembre 2024 dès 10 heures, les Autorités de la Commune de Payerne auront le plaisir et l'honneur d'inviter les nouvelles habitantes et les nouveaux habitants à une Cérémonie d'accueil qui se déroulera cette année au Cinéma Apollo.

Après une présentation des membres de la Municipalité et un message de bienvenue adressé par le Président du Conseil communal de Payerne, Monsieur Lionel Voinçon, en sa qualité de premier citoyen, les participantes et les participants assisteront à la projection du documentaire « De la mer à l'Abbatiale ». Celui-ci a été co-réalisé entre les Communes de Payerne et de Mira, au Portugal, pour mettre en valeur et mieux faire connaître la diaspora portugaise à Payerne. Il retrace le parcours de dix personnes (cinq femmes et cinq hommes) venues de Mira pour habiter à Payerne qui soit y habitent toujours, soit sont retournées au Portugal.

À l'issue de cette partie officielle, les participantes et les participants recevront des bons leur permettant de découvrir plus facilement les lieux culturels payernois. La suite des festivités se déroulera sur la Place du Marché avec un apéritif dont les mets seront préparés par les communautés étrangères de Payerne.

Dès 11 heures, et grâce aux stands de ces mêmes communautés qui proposeront à la vente de nombreux mets traditionnels, toute la population pourra découvrir quelques-unes des spécialités culinaires albanaises, kurdes, libanaises, portugaises ou encore syriennes.

Fête multiculturelle

La Fête multiculturelle, organisée par la Commission Communale Suisses-Immigrés de Payerne battra ainsi son plein sur la Place du Marché le samedi 28 septembre 2024 avec un programme festif composé de nombreuses animations jusqu'à 18 h 30. Les familles et les enfants apprécieront également, comme chaque année, la traditionnelle grande roue installée pour l'occasion à leur attention ainsi que les nombreux jeux mis à leur disposition. La Commune remercie le Bureau cantonal pour l'intégration des étrangers et la prévention du racisme (BCI) qui soutient cet événement dans le cadre du programme d'intégration cantonal vaudois (PIC).

Retrouvez le programme complet de la Fête multiculturelle sur www.payerne.ch/fmc.

La Municipalité

Payerne, le 23 septembre 2024

Contact :

Edouard Noverraz, Municipal en charge de la population, santé et culture
Ville de Payerne
026 662 65 48
communication@payerne.ch